

議会報告会で活発な意見交換



開催趣旨説明をする利根川議会広報広聴常任委員長(6/17 町民文化センター展示ホール)

松田町議会では、6月17日に町民文化センター展示ホール(23名参加)、6月24日に寄中学校屋内運動場多目的ルーム(5名参加)で議会報告会を開催しました。この議会報告会は、昨年度から開始したもので、第2回目となり合計28名の参加者があり、活発な意見交換が行われました。

本年度は、寄ヒーリングヴィレッジ事業・複合拠点施設整備(町民文化センター改修)事業・松田町住宅整備事業について、プロジェクトを使用して議会で審議した内容を説明し、その後に質疑や意見交換を行いましたので、その概要についてお知らせします。この議会報告会での内容を整理して、執行に関するものは、町長へ要望書として提出します。

寄ヒーリングヴィレッジ事業

質 指定管理者に移行了た時の収入見込みは理解したが、支出見込みはどのうなのか。

答 平成23年度から27年度の決算を基に、支出の審査を委員会でしたところ、動物村からドッグランに移行した際に、飼料代や人件費が大幅に減となり、収支が好転していました。

指定管理者については、次の段階で議案が提出さ

れるので、審査をしていきます。

質 レストランにだけ入る場合は、入園料や駐車料金はかかるのか。

答 入園料や駐車料金はかかりません。(松田会場では、駐車料金はかかる)と説明しましたが、その後、減免規定により駐車料金は無料とすることに決定しました。

質 地元でペットを飼っている方が利用する場合、

格安とか無料にしないと協力が得られないのではないか。

答 今回の値上げは、本会議や委員会でも審査した際に、町外の方に対しての料金改定で、町内の方は、据え置くとの説明を町よりいただいています。

質 町内在住の利用者は



寄七つ星ドッグランとしてオープン

どのくらいの割合か。

答 入園者の概ね5%となっています。

質 プレオープンしたが、来場者は、順調に推移しているのか。

答 6月中旬までの間については、概ね2割ほど多くなっています。特に、ゴールデンウィークの時は、かなり多くなつたと聞いています。

質 ドッグプールやシャワーの利用は、入園料以外に料金がかかるのか。

答 入園料だけで利用できます。(但し、プロワーカーは有料となります)

質 この事業は、寄の活性化を目的としているので、レストランの業者は、できるだけ地元の方を使っていたきたい。

答 一般から公募し、6月23日に地元の業者に決定したと所管課から聞きました。1社が応募し、地元雇用創出という視点で審査をして、8人雇用のうち6人は地元の寄の方が入っているというこ